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1
自分たちが出来ることをたくさんしてよい習志野市にしていけたらなと思いました。ほかの人の意見を聞いて「なるほど」と思ったことがたくさんありました。友だちやお母さん、お父さん、妹にもそ
れを伝え、とてもステキな市にしたいです。

2 自分の意見だけではなく、友達の意見も聞いて、よくよく考えてみると習志野市はとてもきれいで、すみやすいので、家族で習志野市をきたなくしないで、きれいにしたいです。

3
けっこうしつもんがむずかしかったです。でもとても話しやすかったのでとても楽しかったです。ひったくりやはんざいが多いのでとても心配です。いい所もたくさんあったけどこわいところもたくさん
あるので心配です。今日言ったことがさいようされるのが楽しみです。

思ったよりむずかしいしつ問だったが発表できてよかった。思っていることが実現すればいいと思います。

自分の思っていた事が言えてよかった。習志野市もそんな町になればいいなと思いました。

6
今回のインタビューを受けて、自分の意見を聞いてもらったりほかの人の考えを聞いて、習志野市のいい所、悪い所、これからどうしていきたいかなど、今まで考えたこともなかったけれど自分の
考えをもてました。これをいろいろと役立てていただければうれしいです。

7 こうやって、みんなと集まれて、ぼくももし習志野市長になったら、アンケート調査をしたいと思います。今日、こうやって話せてとてもいいきかいになったし楽しかったです。

8
今まで習志野市について考えたことがなかったので今日のインタビュー調査で、習志野市について考えるいいけいけんになったのでよかったです。これからは私が習志野市のためにできること
はなるべくできるようにしたいと思います。

9
習志野市は事故などが多く、環境を守るために、「ボランティア」などをしてほしいです。帰り道が暗いので、安全のために、電灯などのものを増やしてほしいです。私はこのインタビューでたくさん
のいいけいけんができました。

10
習志野市の好きな所や、きらいなところなどのことは、一度も考えたことがなかったので、習志野のよいところや、やってほしいことなどがたくさん見つかりました。習志野市のために自分ができる
ことも発見することができたので自分たちができることをてっていしてやっていきたいです。

11
言えなかったことがあります。習志野市長になったら余分な電灯をなくして、でんき代をせつやくしたいです。あとスポーツ団みたいなスポーツをさかんにしてみたいです。今日は来ていただきあり
がとうございました。自分のいけんが言えてよかったです。

12 今の習志野市に今回の意見を入れて、よりよい市になってくれるといいです。習志野市のいいところは、悪いところよりおおいので直せば、完ぺきになると思います。

13
良い所や悪い所を考えてみると、「どこかをよりよくしようとすればどこかが失われてしまうかもしれない」と感じた。だから悪い所を改善するにしても、このバランスの上でやる気を出すのは難し
く、改めて自分の住む町に興味を持った。自分の住む地域は人々とのつながりはかなりいい方だと思うのでそこを生かした事が自分にもできないかどうか考えたい。インタビューは地図があった
方がわかりやすいかなと思う。今いち自分の住んでいる所以外はよく知らないしどこまでが習志野市なのか、という事もよくわかっていないからだ。
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14
改めて習志野市のいいところなどがわかった。今後の習志野に活用されればいいと思った。他市に負けないぐらい有名な市になってほしいと思った。夏のイベントだけでなく冬にもいろんなイベ
ントをやってほしい。

15
インタビュー調査をして改めて良い所、悪い所もいろんなことに気が付きました。もっとほかの学校やいろんな所に行って改善できる所を調査してほかの市にも負けないくらい良い所にして人をた
くさん集めてイベントなどを増やしてもらえたらいいなと思います。この調査をして本当に改善されるか分からないけどもし改善できるならインタビューを続けて習志野市を良くしたら良いと思いま
した。

16
すごく話しやすいふんいきであまりきんちょうしないでできました。習志野市について良く知る機会になって、よかったです。インタビュー内容で特に「習志野市長になったらしたいこと」のトコロが１
番おもしろかったし、市長さんをちゃんと思いだせました。友達の考えを聞いていて、“なるほどな～”と思うトコロがいくつもあり、自分にとっても良い経験になりました。笑いもあって、なごやかな
感じですごくたのしかったです。あと、オカシもおいしかったです。ありがとうございました。

17
道がせまいことや問題などを話すことができたのでとても良い機会でした。時間は３０分で考える時間も含めちょうど良かったです。事前にインタビューの内容がわかっていたらもう少し意見がだ
し合えたのかなと思いました。地域について少し意識していくことができたのでとても良かったです。お年寄りが多い地域があるので地域で集まったりしてたくさんこうりゅうしていくことができたら
いいなと思いました。

18
自分の住んでいる地域などでも不自由なことやいいところがたくさんあるという事をあらためてわかりました。小学生・中学生・幼稚園の子をあつめて祭とかイベントをするといいと思うという話が
あったので、そういった事をやるのもいいんじゃないかなと思いました。歩道が「せまい」とか「ない」という話があがって、それはあぶないと思いました。

19
このようにインタビューを受けたことがなかったので新鮮で楽しかったです。習志野が変わっていく姿を見ているので、良い方向に変わっていけることを願ってます。調査の機会が増えて、広い幅
で意見が聞けるといいなと思います。

20
今回のインタビューで、習志野市について、自分自身の想いを再確認できました。市について考える機会があまりないので、今回のような調査をしているのも習志野のよいところだと思います。こ
の町が大好きなのでよろしくお願いします。ありがとございました。

21
最初はきんちょうして何を話せばいいのかわからなかったのですが、自分の思っていることを素直にということがきんちょうがほぐれて、思っていたよりしっかり話すことができました。習志野市は
人がすごくあたたかくて住みやすい町なので習志野市のために何ができるかと思うとすごくうれしいですし、これからも力になれれば良いと思います。本日はありがとうございました。

22
今回「習志野市」について自分の考えを改めて知ることができて、いい機会だと思いました。そして他の人の習志野市についてのいろいろな考えが聞けて、他の人はこう思っているというのがわ
かって他の考え方も参考にしたいと思いました。他の人の意見を聞く機会がなかなかないので貴重な体験でした。今回のインタビュー調査も習志野市民らしいあたたかい雰囲気で楽しかったで
す。本日はありがとうございました。

23
習志野市民ながらあまり知識がなく、ボランティア活動に積極的でなかったので、今回の「習志野市」についていろいろ考えさせられました。もっと習志野市についての知識を深め習志野市がさら
によりよい町になるように今なにができることがあれば協力したいなと思います。ありがとうございました。

24
思っていたよりも緊張しませんでした。インタビュアーが話を上手く伝えられない私たちをよく理解して下さったので、言いたい事が伝えられて良かったです。私は習志野市が大好きです。小学校
の時も、この町にきてよかったとずっと思っていました。これからも市のためにできることをしていきたいと思います。ありがとうございました。キラット君がもっと活躍してくれるとうれしいです。
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1 習志野市は、いい市だと思うのでもっといい市にしてください

2 これからも安全な町にしてほしいです

3 じしんがもしもあったらそのひなん場所を作ってほしい。

4 このアンケートのおかげで考えていたことやわからないことも、全てすっきりしたので、良かったと思います。

5 私は普段からこのようなアンケートを取ってほしいです

6 楽しかったです。意見を聞いてもらえればいいです。とてもおもしろかったです。

7 楽しかったです。

8 普段から意見を聞いてほしい

9 習志野市はとてもいい市なので、これからももともっとよい市にしていきたいです。

10 あんぜんなはんざいのない平和な町にしたい

11 あまり楽しくなかったです。

12 あまり楽しくなかったです。

13 このアンケートは、そんなに楽しくは、なかった。

14 楽しいです。いいと思います。もっとアンケートしてほしいです。

15 意見を聞いてもらえることが沢山あれば良いと思った。

16 特にありませんが、私たちの意見をもとにもっと習志野市を良い市にして下さい。

17 習志野市にでかいゲームセンターを作ってください。

18 楽しくはありませんでした。

19 また、このように意見を聞いてもらえる機会を作ってもらえればいいと思います。

20 たのしいー。

21 楽しい町をつくりたい。

22 公園など通学路に時計をつけてほしい

23 もっと大きなこうえんがあったらいい。こういうきかいがふえてほしい。

24 公えんをふやしてほしいです。

25 このようなアンケートの機会を増やして下さい。

26 スポーツのできる所をふやしてほしい（公園みたいに）

27 ぼくは、友だちといっしょにとても大きい公園などほしいしゴミが町にすててないような町にしたいです。
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28 楽しかったです。またやって、みんなの意見を聞きたいです。またやりたいのでお願いします。

29 電気のがい灯が、きほん的に暗いと思うので、どろぼうが入らないように明るくしてほしいです。こういう機会が増えるといいと思います。

30 大きいグラウンドやみんなと自由に集まり楽しめる所。あと手軽にいける所もほしいです。

31 これをやって楽しかったです。大きなこうえんをつくってほしいです。みんながくらしやすい習志野になってほしいです。

32 大きなショッピングセンターやたくさんのゆうぐがある場所がたくさんほしい。

33 ふだんからこのような意見をきいてもらえるきかいをふやしてほしいです。けいけんが楽しかったです。これからも意見をきいて下さい。

34 経験は良かった。もっと意見を聞いてもらえる機会を増やしてほしい。

35 ふだんからあると、もしいじめられている人がいたら、すぐにわかるからふだんからあったほうがよい。

36 このような事は考えたことがなかったので、いい機会でした。

37 意見を聞いてもらえるといいと思う。

38 あるといいと思います。

39 アンケートの印刷ミスをなくしてほしい。時間をもっとほしい。家出やいじめについても調べてほしい。またやったらいいと思う。全部の学校で。

40 おとしものなどが公園にあったら、それをとどける見まわりなどがいるといいです。

41 意見はあまり聞いてほしくない。習志野の信号をLEDにしてほしい。

42 普段は考えないような質問があったのでよかった

43 とても楽しかったです。このような機会はたくさんつくったほうがいいと思います。

45 アンケートをしたら、みんなの意見で習志野市がいい場所になると思います。

46 こんなにいっぱいのアンケートに答えられて良かったです。私も、習志野市をよりよくしたいです。

47 習志野市の事を考えたアンケートは初めてで楽しかったです。もっと千葉県の中でもトップレベルな市をつくってもらえたらうれしいです。

48 おもしろいと思いました。

49 意見を好きに出せるのはすっきりするのでこれからもアンケートを続けてほしいです

50 楽しかった。別になくていい。

51 こういったアンケート調査はもっとあってもいいと思う

44
たくさんアンケートをとることはいいことだと思います。地域の人とは誰とでもあたり前のようにあいさつができるともっといい町になっていくと思います。あとは、もっと「みどり」を増やしていくときもち良く
過ごしていけると思います。

52
普通に、長いと思った。楽しいってゆうのも別に普通で。でも、そんなに深く聞いてこないのは良いと思う。そこは丁度いい感じだった。習志野についてふだん考えないから深くはよくわかんないんで、
気になることは特にありません。市役所のしごとがんばって下さい。



【参考】　出典：平成24年度第3回次世代育成支援協議会（H25.3.18開催）資料（プレ調査結果）
アンケート調査自由記述

53 面白かった

54 マナーを守ることの大切さ。大人たちが見て見ぬふりをするから子供がまねをするんです。

55 こんなアンケートで役に立つことあるんですか？期末テスト前にへんなのやらせないで下さい。

56 アンケートはふつう。けっこんとか今はきかれても分からない。＆子供も。

58 たまにはこのようなアンケートがあるほうがふだん何も言わない人が意見を出せていいと思う。

59 たのしかったです。

60 もう少し、こまめにこのアンケート調査をしてみて、習志野に住んでいるみんなの声をきけたら、習志野は、もっと住みやすい街になると思いました。もっと、人と人がふれあえる街にしてほしいです。

61 これからもアンケートがあるといいと思います。

62 すみません。特にないです。こうゆう機会はあった方がいいと思います。

64 時々、アンケートはやった方がみんながすごしやすくなると思う。

65 アンケートをとることによってよりはば広い子どもの意見をとり入れられるし、子どもがどういう町を良いと思っているか、またのぞんでいるかがわかるのでいいと思います。

66 市全体のいじめ調査があるといいと思う。

67 けっこう楽しかった

68 いろいろな人の意見を聞いて、市民がきもちよく暮らせるようなところにしていったらいいと思います。

69 このような機会はたいへん良いと思います。しかしそれをどうしていくのか、市民の理解を得ることと、無駄なお金を使わないことが望みです。

70 特に機会をもうけることはしなくてもよいと思いますが、今回このような機会を頂けたことによって自分自身や地域を振り返る良いきっかけになりました。

71 ｱﾝｹｰﾄに対して特に何か思うことはありませんが、私達の思ってる事が少しでも伝わっていれば幸いです。習志野警察署がＴＶで取り上げられた事がありますが、その件についてはとても残念に思いました。

72 町がわりとキレイな方だと思います。

73 たのしかったです。１年に１回くらいでいいです。ありがとうございました。

74 もっといろいろな世代の意見をきくべきだと思う。

75 こうした経験は楽しかったです。意見を聞いてもらえる機会があるといいと思う。

76 たのしかったです。

77 部活動等に更に力を入れたら良いと思います

57
このアンケート調査で、自分が考えたことのない質問があって、自分の思ったこと、考えが改めて確認することができた。このような経験ができてよかったと思う。自分の思っていることを聞いてもらえる
機会が増えるといいと思う。

63
アンケートはとても良い物だと思っています。これからも続けてください。少し、私の意見を言うなら、「もう少し、アンケートの対象を広げても良いのでは」ということと、「このアンケートを今後に役立てて
ください」ということです。今後も習志野市のために頑張って下さい。
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78 新しくできた信号は使用ひんどが少ないし必要なかったと思う。この信号にお金を費やすのであれば、もっとちがうことに使った方が良いと思う

79 今後もこのようなアンケートをつづけてほしい

81 アンケートで意見を聞いて頂けるのは、とても良いことだと思います。

82 アンケートすきです。アンケートにより習志野市がもし変わることがあれば今後もアンケートを続け、みんなが住みやすく、楽しいまちづくりができたらよいと思います。

83 今後にいかされると思うと嬉しいです。また協力させてください。ありがとうございました。

84 特にないです。かんたんで答えやすかったです。

86 私、習志野大好きです。大人もいい人ばっかりだし、とっても住みやすいところだと思います。もっといい町にしてください。

80
改めて習志野市のことを考えられたのでとてもよい機会で楽しかったです。少しでも意見が反映されるのであれば普段から機会があると嬉しく思います。今後も習志野市が平和ですごしやすい所にな
るように自分達も努力しますが、して頂ければと思います。

85
難しいと思いますが、まち全体で一つになるためにあいさつなどからはじめることによって横や縦のつながりができ、犯罪からも守れるのではないか。また細い道が多いため、外灯を増やすと夜道も安
全ではないかと思う。


